

Herr Saure berichtet mündlich über den aktuellen Stand.

In der Liegnitzer Straße soll in der 20. oder 21. Woche mit der Gassparte der AggerEnergie eine gemeinsam ausgeschriebene Leitungserneuerung begonnen werden.

In der Othestraße ergibt sich eine Mitverlegungsmöglichkeit einer schadensauffälligen Leitung (mit AggerEnergie / Strom und Gas).

Auf Frage von Herrn Warwel nach der Baumaßnahme Wiedeneststraße erläutert Herr Saure, dass dort derzeit eine alte Leitung außer Betrieb genommen und durch eine neue mit kürzerer Trassenführung ersetzt werde.